

Pressemitteilung

Udo Kaiser

Pressesprecher

Feldstr. 11, 66620 Nonnweiler

Kaiser.udo@web.de Fon: 06873/6690402

Ihr Zeichen / Ihr Schreiben vom

Unser Zeichen / Unser Schreiben vom

UK

Schlamperei bei der Tongrube Mariahütte?

Als unverantwortliche Schlamperei brandmarkt die Bürgerinitiative für eine lebenswerte Gemeinde Nonnweiler die Tatsache, dass auf dem Betriebsgelände der Tongrube Mariahütte bei Nonnweiler große Mengen Ton-Klärschlamm-Gemenge außerhalb des genehmigten Vorratslagers und in umweltgefährdender Weise gelagert seien. Schon wieder oder immer noch?

„Wenn es um Gesundheit und Umwelt geht, so muss seitens der Verantwortlichen sofort gehandelt werden“, so der Vorsitzende der rührigen Bürgerinitiative, Emmerich. Es reiche nicht, dass unser Land zwar genügend Gesetze habe, diese aber nur zögerlich, wenn überhaupt, umgesetzt würden. So erwarte die BI, dass unverzüglich seitens der Regierung die erforderlichen Maßnahmen ergriffen würden, diesem ungesetzlichen Treiben ein Ende zu bereiten.

Als geradezu skandalös sieht es die BI an, dass von dem jetzigen Betreiber, der es offensichtlich mit Umweltschutz und Gesetzen nicht so genau nimmt, auch noch der Antrag auf Errichtung einer Giftmülldeponie geplant sei. Wer im Kleinen sich schon ständig über Gesetze und Auflagen hinwegsetze, was werde der erst tun, wenn es um Millionenbeträge gehe? Auch deshalb: „Hände weg von einer Giftmülldeponie! Die wird es in Nonnweiler mit uns nicht geben!“, so Emmerich weiter.

Verantwortlich für den Inhalt: BI-Nonnweiler, Udo Kaiser, Pressesprecher